
                                                     

大村市立旭が丘小学校 学校だより NO.４ 

令和７年５月２０日 校 長 永冨 伸介 

 
プラスワンあいさつ 

５月も半ばを過ぎ、長崎県もそろそろ入梅のにおいがしてきました。まだまだ気温差が大きいよう
ですが、旭が丘小の子どもたちは元気に過ごしています。朝の登校時に、横断歩道や木場公民館
下の通路を渡る際には、一旦立ち止まって左右の安全確認をしてから渡る子が増えてきました。ま
た、余裕があるときには待ってくださっているドライバーの方に会釈をして感謝の気持ちを添える子
が増えてきました。各御家庭でもお声かけいただいているのでしょうね。 

校内外で、旭が丘小の子どもたちは「校長先生おはようございます」と名前を付
けてあいさつをしたり、立ち止まって一礼してあいさつをしたりする子が多くいます。
それは、学年あるいは学級で「プラスワンあいさつ」の取組が広がってきているか
らです。あいさつを通して多くの方と心の交流を図っていきたいものです。 
 
引き続き御協力ください 

先日、登下校時における自家用車の学校敷地内への入構制限についてお
知らせさせていただきましたが、保護者の皆様の御理解と御協力のおかげで
特に登校時の状況は大きく改善されました。ありがとうございます。しかし、依然
として旭が丘ストアー、永野酒店、木場公民館周辺の自家用車の送迎、特に雨
天時の路上駐車については心配な状況が続いており、今後、梅雨入りすれば、
一層危険度が高まります。引き続き、御理解と御協力をお願いします。 

 
できる工夫を・・・ 
 今年度から、長寿命化工事の関係で昼休み時間を短縮させていただいています。運動場や体育
館を限られた時間の中ではありますが、朝や昼休みに学年ごとに使用を割り当てて、少しでも身
体を動かしたり、友達と交流したりする機会を設けています。運動場では、なわ跳びに取り組んで
いる子が多いようです。学級によっては雨天時の過ごし方にならって、トランプ、UNO といったカー
ドゲームなどの工夫をしているところもあります。限られた条件の中で、少しでもよりよく過ごせるよ
うにしていきたいものです。 
  
お知らせ 

長寿命化工事も仮設校舎の基礎工事に入っています。クレーン車の作業等が始まり、作業の音
なども気になりだしているところです。７月までに仮設校舎が完成する予定です。引っ越しを８月中
に行い、２学期から仮設校舎での学校生活が本格的に始まることになります。 

学校行事についても変更を余儀なくされていますが、運動会については年間行事予定でお知ら
せさせていただいている通り、１０月１９日（日）に大村市補助グラウンド（大村市営野球場横）で
実施します。予備日が設定できること、大村市の御配慮で、十分な駐車場のスペース、児童や備
品の輸送等の手段が十分確保できていること等の理由からです。詳細については後程お知らせ
させていただきます。まずは、取り急ぎお知らせまで。 

【令和７年度 旭が丘小学校運動会】 

期 日 令和７年１０月１９日（日） 雨天順延 

会 場 大村市補助グラウンド（玖島１丁目２５番地） 

 


